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 Anfragen-Nr.   

 AF-0254/2011  

Anfrage 
Herr Jonny Albrecht 

stellv. Fraktionsvorsitzender 
der NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Situation von Altstandorten in 2011 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Wir nehmen Bezug auf unsere Anfrage 0147/2010. Hier wurde uns eine Übersicht der 
Altstandorte ausgereicht, welche auch den aktuellen Sachstand im Jahr 2010 enthält.  
 
II. Fragestellung 
 
Welche Verbesserungen und Fortschritte konnten bei den in der Übersicht befindlichen 
Altstandorten seit unserer letzten Anfrage im Konkreten erzielt werden (Bitte reichen Sie uns 
abermals eine aktualisierte Übersicht aus, die auch eventuell neu hinzugekommene Flächen 
und Immobilien enthält)? 
 
1. Welche Planungen bestehen hinsichtlich der Entwicklung, Sicherung oder Veräußerung 

von Altstandorten in Eisenach im nächsten Jahr?  
2. Wie ist der Stand der Maßnahmen der im Landesprogramm „Genial zentral“ befindlichen 

Standorte und wann werden diese abgeschlossen sein?  
 
 
 
 
 
 
Herr Jonny Albrecht 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
der NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


